
Depuis 1888, nos tringles, stores et mécanismes alliant esthétique 
et technologie contribuent à structurer l’espace. Nos savoir-faire de 
travail du métal – coudage, cintrage et rainurage – sont labellisés 
EPV. Du mécanisme de store le plus simple à la tringle décorative 
motorisée la plus sophistiquée, chaque produit est unique, fabriqué 
sur mesure. Accessoires et finitions personnalisables à l’infini. 
Intemporels, contemporains ou Style, les tringles, rails et stores – 
enrouleurs, vénitiens, bateaux – s’adaptent à toutes les configurations, 
même les plus complexes. Nous avons à cœur d’innover en continu 
pour répondre aux évolutions des besoins de la haute décoration. 
 
 

Since 1888, our products are carefully curated and designed window 
treatment hardware. By combining aesthetics and technology, they help 
structuring spaces. We have been awarded State-label “Living Heritage 
Company” for our exceptional Craftsmanship: metal bending, shaping 
and grooving. From the simplest blind mechanism to the most 
sophisticated customized decorative motorized curtain pole, you always 
find The detail that makes it unique. Bespoke curtain rods and tracks 
perfectly fit bow windows or any complex configuration. Roman, roller 
and venetian blinds create exclusive atmospheres. We are committed to 
continuous innovation to meet the evolving needs of high-end decoration. 

 
Aurore Lebon • +33 (0)1 55 78 25 10 • contact@gauthiercompagnie.fr 

www.gauthiercompagnie.com 
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